
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川口北ロータリークラブ週報 第 1921回 9月 16日 例会記録 2015年 9月 30日発刊 
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2015.9.16  Vol.41  No.8 

 9月 30日（水） プログラム 
第 1922回 地区次年度青少年交換委員長 村石政彦様・安藤三士郎様 

 

10月 07日（水） プログラム 

第 1923回  文学博士 服藤 早苗先生 

   安藤三士郎様（青少年交換学友） 

 

会長あいさつ         切通 勇次 

 高崎 RCが驚異の会員増強（ロータリーの友⑨より） 

高崎 RCの 2014-15年度の期首の会員数は 

64人でしたが、なんと 9か月経過した時 

点で 37人の会員増強があり、101人の大 

規模クラブへ変身を遂げていたのでした。 

田中久夫会長の話では、期首から全会員に会員増強の

意義と必要性を訴えてモチベーションを高め、田中会

長自ら陣頭指揮に当たったそうです。ちなみに会長自

身は 19 人の増強とのこと。熱意とパワーに圧倒され

脱帽しました。会員の平均年齢は 50 歳代となり、若

さとエネルギーが満ちあふれたクラブに変革し、今後

の奉仕活動が大いに期待できます。合同例会では、新

会員 2人の紹介があり、そのうち 1人はプロ野球のヤ

クルトや巨人などで活躍したアレックス・ラミレス選

手でした。チャーミングな笑顔と人柄で、とても高崎

市民に愛されており、この 4月からプロ野球独立リー

グ、ベースボール・チャレンジ・リーグ(BC リーグ)

に所属する群馬ダイヤモンドペガサスのシニアディ

レクターに就任とのことでした。「ロータリアンとし

て種々の奉仕活動の参加したい」と爽やかに語ってい

ました。田中会長は高崎経済大学の副学長という要職

にあり多忙な毎日だそうですが、「今後も現状に満足

せず、更なる増強に努める」と話していました。

2017-18年度には第 1840地区ガバナーだそうです。  

 

 

 

第 1921回 幹事報告        今村  勲 

1.9.10 月例会スケジュール 

9/16 2014-15 年度派遣学生  

松井 蒼君帰国報告 

9/23 休会（第 6 条第 1 節 c） 

9/30 地区次年度青少年交換委員長 村石政彦様 

          安藤三士郎様（青少年交換学友） 

10/07 文学博士 服藤早苗先生 

10/14 地域社会奉仕委員長 丹井亮一様 

10/20 川口北・川口むさし野 RC 合同夜間例会 

10/21 休会（10/20 の振替） 

10/28 第 12 グループ 奥墨ガバナー補佐訪問 

2.地区セミナースケジュール 

10/16 職業奉仕部門セミナー＆プレミアム夜話会開催 

                清水園 13：30 点鐘 

2016 年 4月 2.3.4 日 RYLA 研修セミナー 

  朝霧高原富士山 YMCA グローバルエコヴィレッジ 

9 月ロータリーレート ＄1＝124 円 

1. 開 会 の 点 鐘       SAA  森川 昌紀委員長 

2. ロータリーソング「我等の生業」他   藤原 忠雄会員 

3. 会長挨拶及び幹事報告           会長・幹事 

4. お客様紹介             切通 勇次会長 

5. お客様ご挨拶    大山照男会長・市野一郎直前会長 

6. 交換留学生挨拶            アレックス君 

7. ニコニコ・出席報告         槙 孝夫委員長 

8. 本日の卓話     2014-15年度派遣学生 松井蒼君 

9. 謝辞謝礼              切通 勇次会長 

10. 閉 会 の 点 鐘           切通 勇次会長 

 

 

RI のテーマ「世界へのプレゼントになろう」 

         Be a gift the world 

地区活動方針「ロータリーは奉仕を通じて人づくり、自分作り」 

地区運営方針 「ロータリーを学ぼう、そして楽しもう」 

クラブ活動方針 

「ロータリー活動を川口北ロータリークラブで楽しもう」 

 

  お客様挨拶・紹介 川口むさし野 RC様 

 

 

 

 

 

 

 

大山照男会長挨拶 

皆さんこんにちは。今日は、2014-15年度派遣学生 松

井蒼君の帰国報告ということで、大変楽しみにして

おりました。この何年か前から、北さんの青少年事

業に参加させていただいておりますが、この事業の

大切さや世界平和に貢献している事などを強く感じ

ております。本日はお世話になります。 

 

 

大山会長 市野一郎様 島田昌明様 広橋宴様 アレックス君 


